Le conflit ukrainien fait près d'1 800 000 déplacés



Nations Unies, 11 mars (RHC-DPA-EFE) L'UNHCR, l'Agence des Nations Unies pour les Réfugiés, a indiqué que le conflit ukrainien a fait près d' 1 800 000 déplacés, qui se trouvent le plus souvent dans une situation humanitaire critique.

Cette agence de l'ONU a précisé que la majorité de ces déplacés n'ont pas quitté l'Ukraine et que 674 000 d'entre eux se sont réfugiés dans des pays voisins. Les Nations Unies ont demandé aux deux parties de respecter les accords de Minsk pour parvenir à une issue pacifique.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49050-le-conflit-ukrainien-fait-pres-d1-800-000-deplaces



Radio Habana Cuba